

木々の緑が映え、草花がグングンと成長する季節となりました。ツバメの姿もみられるようになり、様々な動物が活発に活動する暑い時期となってきました。

6月に入り、いくつもの行事を経ながら子どもたちは学校生活に慣れ、大きく「成長」しています。1学期はじめに決めた「学年目標や個人のめあて」を思い起こし、達成に向けて手立てを見直し、一人一人が充実した日々にしていくことを望んでいます。

## 5校連合修学旅行 <6年生> 5/25(木)~5/26(金)

5月25日(木)~26日(金)は天候に恵まれました。1日目に広島平和記念公園・江波山気象館、2日目に厳島神社・宮島水族館で学習してきました。

児童29名、担当校長2名、担任5名、担当養護教諭3名の旅行団でした。全員が元気に修学旅行を楽しみ、無事に帰ってきました。

広島を訪れ、見て、ふれて、思い出を共有し、充実した2日間を過ごしました。

出発式



平和記念公園



江波山気象館



宮島：厳島神社



ホテルで



宮島水族館



宮島で買い物



解散式



6年生は大きな行事である修学旅行に全員元気に参加し、無事終わることができました。その間、5年生が上級生として学校を引っ張り、リーダーとして活躍しました。そして1~5年生で協力してがんばりました。

# 自然学校 <5年生> 5/29(月)~6/2(金)

～「ふるさとの自然に親しみ、人とふれあい、自分を見つめよう！」～

兔和野高原野外教育センターでの活動を中心に5月29日～6月2日まで実施しました。4泊5日、いろいろなことがありました。初日、雨での開校式。2日目は晴天のもとでの瀬川山登山。3日目もよい天気の中での飯盒炊さん、その後オリエンテーリング。4日目、好天でのネイチャーバイキング、しかし、またまた雨のためキャンプファイヤーのかわりのキャンドルサービス…。天候が幾度となく変化する自然の中で、グループで活動し、自分のよさや友達のをよさを発見しながら、絆を深めました。自然とふれあう中で多くのことを学び、5日間がんばりぬきました。



<1日目…入所>  
<ちくわづくり>



<3日目…飯ごう水さん>



<4日目…ネイチャーバイキング>



<2日目…瀬川山登山>



<4日目…キャンドルサービス>



<毎日しっかり食べました>

テレビゲーム等がない5日間  
でしたが、子どもたちは仲間と  
「最高の思い出」を作りました。



<5日目…退所式>

## PTAクリーン作戦<プール掃除> 6/3(土)

当日は寒くなく、暑くもない曇り空で、4～6年生の児童と保護者の皆様、職員でプール清掃を行いました。1年間のプールの汚れが一気にとれました。子どもたちも一生懸命にがんばり、これから始まる学校水泳に気持ちがワクワクしたと思います。

保護者の皆さま方のご協力のおかげで予定より早い時間で終わることができました。ありがとうございました。

子どもたちが、安全に気を付けながら目標に向かって泳げるよう指導していきます。

(文責 校長 上田 通治)